+ Graines de reporters

+ Le journal des communes

+ Institutionnels

+ Météo

Sports

Loisirs

Annonces

Pratique

+ News letter

+ Concours photos

+ Conditions de vente

+ Jeux concours

+ Plan du site

+ Mentions légales

La Nouvelle République



Loir-et-Cher / Vendôme / Vie Associative

La société archéologique planche sur Rochambeau

A gauche de Philippe Rouillac, Derien Basset-Geragthy (au milieu) et Nathalie de Gouberville.

Beaucoup de monde, vendredi soir, pour assister à la 373^e assemblée générale de l'association. Deux conférences et des élections étaient à l'ordre du jour. Le bicentenaire de Rochambeau n'était pas loin.

A près la brillante conférence de Michel de Sachy de Fourdrinoy sur la séparation de l'Église et de l'État en Vendômois, le président Philippe Rouillac a procédé aux élections ou réélections de cinq membres. Monique Bourdin, secrétaire-adjointe sortante, Bernard Diry, vice-président sortant, et François Houdebert, conseiller web sortant, sont réélus. Darien Basset-Geragthy, une femme d'affaires internationales d'origine américaine mais vivant en France depuis plusieurs années, et Nathalie de Gouberville, fille de Michel de Rochambeau, rejoignent l'association. « Ces deux femmes étaient des partenaires obligées pour préparer notre colloque international sur Rochambeau qui se tiendra du 7 au 10 octobre 2007 », a indiqué Philippe Rouillac.

Nathalie de Gouberville, descendante de la 8^e génération du maréchal qui, aux côtés de Washington et de La Fayette, participa à la guerre d'indépendance des États-Unis et qui s'illustra notamment lors de la victoire de Yorktown en 1781, apportera un point de vue familial. « Nous pourrons offrir quelques témoignages et ouvrir la maison de Thoré-la-Rochette sur demande, explique-t-elle. Il y reste quelques souvenirs de notre ancêtre... »

Un parallèle entre les cultures françaises et américaines

Derien Basset-Geragthy propose, quant à elle, de mettre en parallèle les cultures françaises et américaines. « Je suis en train de monter, à Paris, une association biculturelle qui s'appellera « les amis franco-américains de l'histoire de la culture » et qui aura sa réplique aux États-Unis. Nous allons faire écrire des articles sur l'histoire franco-américaine à des lycéens d'ici et de là-bas et rédiger un livret sur Rochambeau en anglais et en français. Parmi nos autres projets, il y a celui d'organiser une foire du XVIII° siècle à Lunay, cet été... » Et, bien sûr, de participer au colloque international sur le maréchal. La soirée s'est terminée sur une conférence sur « l'autobiographie amoureuse de Pierre Ronsard », animée par Jacques-Henri Rousseau et toute aussi appréciée que la première.

La société archéologique donne rendez-vous à ses membres le 26 novembre à 14 h, devant le Grand Palais, pour visiter l'exposition « Portraits publics, portraits privés, 1770-1830 ». Celle-ci est bâtie autour du portrait du comte de Villemanzy, qui accompagna le maréchal Rochambeau en Amérique.

C.L.

Actualité

Accueil a

Edition du 2

Infos Général

Union

Indre

Télécharger

la page

Indre-et-Loire

Loir-et-Cher

- Actualité Départ
- Faits De Société
- Blois
- Blois Agglo
- Blois Arrondisse
- Val De Loire
- Romorantin
- Vendôme

Deux-Sèvres

Vienne

>> Réagir à l'a

Fermeture de

du Maine-et



A ne pas ma

- Fauchée par u une piétonne d
- En bref: Contr Blois • Ouchan Villerable • Me Romorantin-lar Romorantin-lar
- Son véhicule a en panne : elle camion de cha
- Vivement la dé
- Une rave-party près du site GI

